



## **Elección de los Presidentes de las Salas de cinco Jueces del Tribunal de Justicia**

A raíz de la renovación parcial del Tribunal de Justicia, los Jueces del Tribunal de Justicia han elegido de entre ellos, el 9 de octubre de 2012, a los Presidentes de las Salas de cinco Jueces, de conformidad con el apartado 1 del artículo 10 del Reglamento de Procedimiento del Tribunal de Justicia.

De este modo, han sido elegidos, por un período de tres años: el Sr. Antonio Tizzano, Presidente de la Sala Primera; la Sra. Rosario Silva de Lapuerta, Presidenta de la Sala Segunda; el Sr. Marko Ilešič, Presidente de la Sala Tercera; el Sr. Lars Bay Larsen, Presidente de la Sala Cuarta; y el Sr. Thomas von Danwitz, Presidente de la Sala Quinta.

---

*Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.*

*Contactos con la prensa: Amaranta Amador Bernal ☎ (+352) 4303 3667*